



Sommerferienbrief 2024

Liebe Eltern,

die Zeit nach Pfingsten ist rasend schnell vorbeigegangen und es beginnt für die Kinder die schönste Zeit des Jahres. Die Sommerferien! Die letzten Wochen des Schuljahres waren für unsere Schulgemeinschaft eine geschäftige und erfüllte Zeit, gespickt mit Terminen, aber auch manch sommerlich-freudigem Ereignis. Neben unserem großen Trommelprojekt kurz vor Weihnachten gab es auch in diesem Schuljahr Veranstaltungen über den Schulalltag hinaus. Dies waren beispielsweise die Teilnahme am Mathematik Känguru-Wettbewerb, die Frühlingsolympiade, die Teilnahme am Leichtathletik-Sportfest, Wandertage, Klassenfahrten, die Sankt Martinsfeier, der Besuch des Nikolaus, unsere gemeinsamen Adventstreffen, Aufenthalte in der Jugendherberge, das Grundschulfußballturnier, die Bundesjugendspiele und zuletzt unser Schulausflug mit allen Klassen in den Luisenpark. Vieles davon wird den Kindern in guter Erinnerung bleiben. Doch all diese Veranstaltungen konnten nur dank der tollen Unterstützung unserer engagierten Elternschaft durchgeführt werden. Sie, liebe Eltern, tragen immer wieder mit Ihrer Mithilfe zu einem facettenreichen und kreativen Schulleben bei. Vielen Dank dafür! Mit dem heutigen Ferienbrief möchten wir nochmals die Gelegenheit nutzen, Sie wie gewohnt über wichtige Termine und Vorhaben zu informieren.

Personelle Änderungen

Das Lehrerkollegium der Schule wird sich zum neuen Schuljahr kaum verändern. Frau Eisenhauer wird für ein Jahr an die Grundschule Ramsen abgeordnet, was wir sehr bedauern. Nach derzeitigem Stand gibt es im Schuljahr 2024/25 folgende Klassenbesetzungen:

Klasse 1a	Frau Maier	Klasse 1b	Frau Brauch
Klasse 2a	Frau Winkler	Klasse 2b	Frau Schumacher
Klasse 3a	Frau Bahr	Klasse 3b	Frau Zischler
Klasse 4a	Frau Amborn	Klasse 4b	Herr Gutzler

Mathematik-Känguru-Wettbewerb

42 Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klasse nahmen am deutschlandweiten Mathematikwettbewerb Känguru teil, der von einfachen mathematischen Spielereien bis hin zu anspruchsvollen Klobeleien reichte. In der 3. Klassenstufe erreichte Urs Seiler ein herausragendes Ergebnis. Auch Johann Hungermüller und Tom Hessel durften sich über gute Ergebnisse freuen. Auf das Siegertreppchen der 4. Klasse schafften es Runa Schenk, Nele Lenter und Alexander Nußbaum. Allen Preisträgern gratulieren wir herzlich zu ihrer guten Leistung.

Grundschulfußballturnier

Unsere fußballbegeisterten Jungs und Mädchen waren wieder beim diesjährigen Grundschulfußballturnier in Osthofen am Start. Bei hochsommerlichen Temperaturen wusste das Team um „Trainerin“ Annika Föhl zu überzeugen. Nur mit viel Pech wurde die Finalrunde verpasst. Am Ende des Turniers, an dem 19 Mannschaften teilnahmen, stand ein beachtenswerter 5. Platz zu Buche. Es war ein toller Tag. Nicht nur, weil für die Schülerinnen und Schüler kein Unterricht war!

Ein herzlichstes Willkommen an unsere Schulneulinge

Unsere 38 Schulneulinge haben ihre Schule bereits bestens kennengelernt. Im Juni waren sie zu einem Schnuppernachmittag eingeladen und etwas später begrüßten wir unsere Schulneulinge zu einem Kennenlernvormittag. In diesem Zusammenhang durften die Kinder an einer richtigen Unterrichtsstunde teilnehmen.

Abschlussfahrt

Die beiden 4. Klassen waren zum Abschluss ihrer Grundschulzeit auf Klassenfahrt und verbrachten drei abwechslungsreiche Tage in der Burgjugendherberge Altleiningen. Das war ein klasse Erlebnis!

Bundesjugendspiele

Auf die Plätze, fertig, los. Der Wettergott meinte es bei den diesjährigen Bundesjugendspielen wirklich gut mit uns. Bei idealen Wettkampfbedingungen wurde auf dem Schulgelände gesprungen, geworfen und gelaufen, was das Zeug hielt. Das habt ihr gut gemacht! 18 SchülerInnen durften sich über eine Ehrenurkunde freuen. Herzlichen Glückwunsch!

Leichtathletik-Sportfest

Sonnenschein, hoch motivierte Kinder, spannende Stationen und jede Menge Spaß – so kann das Grundschul-Leichtathletik-Sportfest in einem Satz beschrieben werden, an dem unsere Schule mit Frau Bahr in Westhofen teilnahm. Alle sportlichen Aktionen bereiteten den Kindern viel Freude und wurden mit viel Energie absolviert. Herzlichen Glückwunsch an das Team der Von-Dalberg-Grundschule, das mit guten Leistungen überzeugte.

Schulsausflug - Luisenpark

Nachdem die Kinder das ganze Schuljahr über toll gearbeitet haben, wurden sie in der vorletzten Schulwoche nochmals mit einem Ausflug in den Luisenpark belohnt. Dank der Überschüsse aus unseren Projekten (Zirkus/Trommeln) konnten wir die sowohl Kosten für den Bustransport als auch den Eintritt komplett über die Schule abdecken. Bei tollem Sommerwetter waren sich alle einig- das war ein wunderschöner Tag!

Klasseninterne Abschlüsse

Zum Abschluss des Schuljahres stehen in den einzelnen Klassenstufen noch einige Aktionen auf dem Programm. Die Klasse 2a lädt am Mittwoch zu einem kleinen Grillfest in die Schule ein und die beiden 3. Klassen dürfen sich ebenfalls am Mittwoch, auf eine Lesenacht in der Schule freuen. Am gleichen Tag werden unsere Schulabgänger ihren Abschluss am Eicher See machen. Dort nehmen die Kinder an einem Schnupper-Segel-Workshop teil, der vom Deutschen Seglerverband initiiert ist. Die 1. Klassen veranstalten am Donnerstag ein gemeinsames Frühstück mit den Eltern und die Kinder der Klasse 2b dürfen sich auf einen Ausflug auf den Kloppberg freuen.

Abschlussgottesdienst/Verabschiedung der 4. Klassen

Am letzten Schultag vor den Ferien feiern wir noch mit allen Kindern einen Abschlussgottesdienst in der katholischen Kirche in Heßloch durch. Beginn ist um 9.15 Uhr. Natürlich sind auch alle Eltern und Verwandten herzlich eingeladen. Über Ihr Kommen würden wir uns sehr freuen. Im Mittelpunkt stehen an diesem Tag unsere Viertklässler, die uns verlassen werden. Für die weitere Schullaufbahn wünschen wir ihnen alles Gute und viel Glück.

Einschulungsfeier

Unsere Schulaufnahmefeier findet am Dienstag, den 27.08.24 statt. Beginnen werden wir mit einem Gottesdienst um 9.30 Uhr in der Heßlocher Kirche. Im Anschluss daran folgt eine Schulaufnahmefeier in der Schule.

Ferienbeginn:

Die Ferien beginnen am Freitag, den 12.07.24 (Unterrichtsende 11.40 Uhr).
Für die Buskinder fährt der Bus um 12.00 Uhr.

Schulbeginn:

Die Schule beginnt wieder am Montag, den 26.08.24.

Sprechstunden während der Ferienzeit:

Freitag, den 23.08.24, von 09.00 Uhr bis 10.00 Uhr

Wir wünschen allen wunderschöne, sonnige Ferien mit viel Spaß und guter Laune und freuen uns, Ihre Kinder munter und ausgeruht nach den Sommerferien wieder zu sehen. Unseren Schulabgängern nochmals viel Erfolg und Freude an ihren neuen Schulen.

Liebe Grüße

Dieter Gutzler und das Kollegium der Von-Dalberg-Grundschule

